

Mis amigos los santos

Creaciones Casa
del catequista

Conoce más sobre....

San Francisco de Sales

24 de enero

San Francisco de Sales es considerado el santo de la bondad amable, lo que hoy podríamos llamar "empatía". Este ejercicio virtuoso lo vivió cuando miles de católicos suizos habían abandonado la Iglesia para seguir a Juan Calvino y convertirse en protestantes. Francisco decidió que necesitaba convertir estas almas, de nuevo, a la verdadera Iglesia.

Fue a Suiza y pasó los tres años siguientes recibiendo portazos en su cara, pasando las noches fuera en el frío helado y durmiendo dondequiera que podía encontrar abrigo. No se daba por vencido y comenzó a escribir sus sermones en trozos de papel y a deslizarlos bajo las puertas. Cuando Francisco volvió a Francia, se calcula que había convertido a más de 40.000 almas al Catolicismo.

San Francisco de Sales escribió: "No nos enojemos en el camino unos contra otros; caminemos con nuestros hermanos y compañeros con dulzura, paz y amor; y te lo digo con toda claridad y sin excepción alguna: no te enojas jamás, si es posible; por ningún pretexto des, en tu corazón, entrada al enojo".



Casa del Catequista

www.ediciones.casadelcatequista.com